

El grupo alicantino Hoodoo actúa en la sala Texola

19/02/2015



El grupo de rock alternativo Hoodoo presentará su nuevo disco *From the ashes* mañana en Texola a las 22.30 horas. El grupo estará acompañado por la banda Noah Histeria, quienes también subirán al escenario para presentar su música.

En sus cuatro años de trayectoria Hoodoo ha ganado dos ediciones consecutivas del festival Wolfest en Alicante y Valencia y ha actuado en salas de reconocido nombre como Caracol o Heineken (Madrid), The One (Alicante) o

Mirror (Valencia).

Hoodoo grabó parte de este álbum con los propios fondos de la banda. Primero grabaron la mitad y lo publicaron en Internet para la gente lo descargase gratuitamente. De esta forma comenzaron un proyecto de "crowdfunding" (cooperación colectiva mediante el cual cada ciudadano puede realizar donaciones) y consiguieron el dinero necesario para finalizar la grabación del CD *From de Ashes*.